

## Newsletter

### Heckenschnitt im Winter

Falls Sie es versäumt haben sollten im Herbst Ihre Hecken zu schneiden können Sie dies jetzt nachzuholen.

Klettert das Thermometer im Februar wieder nach oben, ist es höchste Zeit, braune Äste zu entfernen, um Ihrer Hecke ein gepflegtes Erscheinungsbild zu verleihen. Mit einem Radikalschnitt bringen Sie die Gehölze wieder in Form. Dafür ist jetzt der beste Augenblick, da Ihre Hecke noch nicht ganz aus ihrem „Winterschlaf“ erwacht ist und Sie nicht allzu viele junge Triebe verletzen.

Da Hecken ein beliebter Ort zum Nestbau von Vögeln ist, sollte im Frühling auf das Schneiden von Hecken verzichtet werden.

**Übrigens können mit dem richtigen Schnitt viele Sträucher und Bäume, welche durch die Last des schweren Schnees verletzt wurden, gerettet werden.**

Winterliche Grüsse

Ihr Kreativ Garten Team

